

Antrag Nr. 18-O-15-0003

CDU

Betreff:

Erweiterung des Gehweges von der Hinterbergstraße bis zum Gebäude der Raiffeisen-Genossenschaft (CDU)

Antrag:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob der Gehweg von der Hinterbergstraße bis zum Gebäude der Raiffeisen Genossenschaft in Richtung Kloppenheim verlängert werden kann.

Begründung:

In dem Gewerbegebäude neben der Raiffeisen-Genossenschaft eröffnet in Kürze ein Indoor-Spielplatz. Da der Spielplatz in Wiesbaden ein Alleinstellungsmerkmal hat und Besucherinnen und Besucher mit Kindern auch mittels öffentlichen Verkehrsmitteln anreisen werden, sollte der Gehweg, der in der Hinterbergstraße endet, bis zum Gebäude der Raiffeisen Genossenschaft verlängert werden.

Der Gehweg könnte dann ebenfalls von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Gewerbebetrieben in der „Alten Ziegelei“ benutzt werden, die täglich mit der Bahn anreisen.

Wiesbaden, 05.04.2018